

Article paru dans 24 Heures, le 27 septembre 2016
écrit par Anne-Charlotte Manceboz

L'écriture sous toutes ses coutures

Echichens

Pour patienter jusqu'au 1er Salon international de l'écriture, des cours de rédaction de scénario sont proposés

Si le crissement d'une plume griffonnant sur un papier sonne à votre oreille comme un doux gazouillement, le Salon international de l'écriture est fait pour vous. Du 2 au 4 mars 2017, à Colombier-sur-Morges et à Echichens, les professionnels de l'écriture détailleront leur métier. Sténotypistes, greffiers, écrivains publics, calli-

graphes, graphologues ou journalistes présenteront leurs écrits. «Nous attendons entre 20 et 30 exposants et des milliers de visiteurs», s'enthousiasme Sylvie Gugenheim, initiatrice du projet.

Pour se mettre en bouche, des cours d'écriture de scénario de film seront dispensés sur neuf mois, dès octobre, à raison d'une heure et demie par semaine (1500 fr. par trimestre). Deux scénaristes professionnelles, Sylvie Lehmann et Louise Dubois, enseigneront par Skype une méthode visant à stimuler la créativité au moyen de la technique Disney Pixar. «Nous avons constaté que le scénariste

était le maillon faible du cinéma suisse. Nous souhaitons pallier cette faiblesse», annoncent-elles.

Côté programme du salon, le Cameroun sera l'invité d'honneur de cette première édition. Les visiteurs pourront découvrir l'alphabet bamoun, créé au XIXe siècle par le sultan Njoya. Des thématiques autour de l'orthographe, du *ghostwriting*, de la dramaturgie, de l'écriture thérapeutique seront abordées lors de conférences. Les enfants y trouveront aussi leur compte, grâce aux animations concoctées spécialement à leur intention.

A.-C.M.